
A b s e n d e r :

AfD-Fraktion im Rat der Stadt 20-13742
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Dächer mit asbesthaltigen Faserzementplatten
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
20.06.2020

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 14.07.2020 Ö

Sachverhalt:
Das Wartehäuschen an der Bushaltestelle Luisenstraße (Bahnsteig D) hat ein Dach aus 
Faserzementplatten (im allgemeinen Sprachgebrauch auch als Eternitplatten bezeichnet), 
die in älteren Ausführungen (bis 1989) abesthaltig sind. 
Da Asbest stark krebserregend ist, fragen wir nach:

1. Gibt es in Braunschweig noch asbesthaltige Dächer bei Wartehäuschen und wenn ja wo?
2. Falls dies der Fall ist, gibt es bereits Planungen diese zu ersetzen und wenn ja wann wäre 
dieses voraussichtlich abgeschlossen?
3. Wie hoch sind gegebenenfalls die Kosten für die Entsorgung und Erneuerung der Dächer?

Anlagen:
Wartehäuschen der Bushaltestelle Luisenstraße 
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